

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

# Pemilihan Wagub DKI Hari Ini Tertutup

## Gambir, Warta Kota

Panitia Pemilihan (Panlih) Wakil Gubernur DKI Jakarta sisa periode 2017-2022 memastikan, rapat Paripurna Pemilihan pada Senin (6/4) ini dilakukan secara tertutup. Jadi kemungkinan tidak dapat disaksikan oleh masyarakat umum.

Bahkan DPRD DKI Jakarta juga diprediksi tak menyediakan layar lebar di luar gedung DPRD maupun kanal khusus streaming agar masyarakat menyaksikan proses pemilihan.

Anggota Panitia Pemilihan (Panlih) Wagub DKI, S Andyka, enggan memastikan soal fasilitas layar lebar di luar gedung maupun kanal streaming tersebut.

Politisi Partai Gerindra itu malah mengalihkan persoalan tersebut kepada Sekretariat DPRD DKI dan Dinas Komunikasi, Informasi dan Statistik DKI Jakarta.

"Saya sedang gladi bersih (latihan terakhir) Rapat Paripurna. Kalau persoalan itu tanya saja kepada Setwan atau Diskominfotik ya," kata Andyka saat dihubungi pada Minggu (5/4).

Sebelumnya, Ketua Panlih DPRD DKI Jakarta Farazandi Fidinansyah menjelaskan, mekanisme rapat Paripurna Pemilihan secara tertu-

tup telah dikaji dengan matang bersama pimpinan DPRD DKI Jakarta dan Dinas Kesehatan.

Keputusan ini diambil menyusul adanya wabah virus corona (Covid-19) di Jakarta, sehingga tamu yang diundang juga dibatasi.

"Layar juga nggak ada, jadi steril prosesnya. Karena protap-nya (prosedur tetap) memang demikian dan kami mengikuti anjuran," kata Farazandi.

## Tak bisa diliput

Selain tidak menyediakan layar lebar dan kanal khusus untuk menyiarkan rapat, pihaknya juga tak mengizinkan kegiatan tersebut untuk diliput media.

Dia mengaku, di dalam dokumen Tata Tertib DPRD DKI Jakarta juga tidak diatur bahwa proses pemilihan digelar secara tertutup untuk masyarakat umum.

Namun dia berjanji, DPRD DKI akan menyiarkan video rekaman (tapping) dua kandidat Cawagub ke media maupun di kanal resmi milik DPRD DKI.

"Dari awal (paparan visi dan misi serta uji publik kandidat) memang nggak bisa diliput kan. Ya sudah diikuti protapnya kalau kami tidak bisa mengikuti mungkin pemberita-huannya akan berbeda lagi," ujarnya.

"Dari Ketua DPRD juga (protap-nya), karena kami sudah berdiskusi dengan Ketua DPRD. Tidak ada di Tatib memang, tapi itu sudah aturan kami yang menyelenggarakan seperti itu," tambah Farazandi.

## Undangan dibatasi

Meski tidak dihadiri oleh masyarakat, pihaknya juga membatasi undangan untuk eksekutif. Pejabat Pemprov DKI Jakarta yang diundang juga sangat dibatasi, yakni hanya pejabat teras saja.

Antara lain Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, Sekretaris Daerah DKI Jakarta Saefullah, dua Deputi Gubernur DKI Jakarta dan Sekretaris DPRD DKI.

"Pokoknya yang kami sedang siapkan ini teknisnya,

maksimal 54 anggota dewan yang di dalam ruangan. Kami juga patuhi physical distancing (jaga jarak), sehingga satu meja hanya diisi satu anggota dewan," ucapnya.

Sementara sisa anggota DPRD DKI Jakarta yang lain berada di ruangan transit untuk menunggu giliran saat pencoblosan.

"Di dalam ruangan (pemilihan) steril juga nanti, hanya ada pak gubernur, Cawagub, pimpinan dewan, 54 anggota dewan. Sementara lainnya transit, jadi pemilihannya ber-jenjang," ungkapnya.

Seperti diketahui, pada Senin (23/3/2020) lalu, seharusnya DPRD DKI Jakarta menggelar pemilihan Wagub DKI Jakarta dari dua partai pengusung. Keduanya adalah Nurmansjah Lubis dari PKS dan Ahmad Riza Patria dari Partai Gerindra. Tapi rapat ditunda akibat merebaknya virus corona. Badan Musyawarah (Bamus) DPRD DKI Jakarta menyepakati Paripurna Pemilihan Wagub DKI digelar pada Senin (6/4) ini. **(faf)**